

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Ajak Warga Sidohasri Ikut Andil Dalam Musyawarah Bumdes Tahunan

Basory Wijaya - TUBAN.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 31, 2024 - 20:46



TUBAN, – Danramil 11 Kenduruan yang diwakili Babinsa Sertu Setyo Budi Utomo hadir dalam kegiatan Musyawarah Antar Desa Bumdes (Badan Usaha Milik Desa) Kamimas tutup Buku tahun anggaran 2023 dan Penetapan Anggaran tahun 2024 di Desa Sidohasri Kec. Kenduruan Kab. Tuban, Rabu (31/01/2024).



Musyawahar Antar Desa yang dilaksanakan rutin oleh Bumdes Kamimas adalah

kegiatan yang wajib dilakukan oleh lembaga Perkoperasian sebagai bentuk laporan pertanggung jawaban tahunan yang diketahui oleh seluruh anggota atau perwakilannya.

Musyawarah ini dihadiri oleh Perwakilan Dinas Koperasi Kabupaten Tuban, Bapak Camat sebagai Tim Penanganan Masalah, Kasi PMD (Pemberdayaan Masyarakat Desa), Seluruh Kepala Desa dan perwakilan warganya, Forkopimka Kecamatan Kenduruan, dan seluruh pengurus, serta Pengawas Bumdes Kamimas.

Camat Kenduruan dalam sambutannya bahwa kedepan Kecamatan Kenduruan akan dibangun Mesin ATM Perbankan, karena Kenduruan merupakan salah satu Kecamatan yang ada di Tuban yang belum memiliki mesin ATM.

“Tahun ini kami akan berusaha untuk mengajukan kepada pihak salah satu Bank, kemungkinan Bank BRI untuk membangun mesin ATM di tempat yang ramai di Kecamatan Kenduruan” Ungkap Bapak Camat.

Selain itu mendekati datangnya bulan Ramadhan nanti, di halaman Kecamatan akan diadakan Pasar Takjil dengan menggunakan Tenda Stand Kerucut sebagai tempat penjualan produk produk makanan Khas lokal yang ada di kenduruan.

“Produk makanan khas lokal yang ada di Kenduruan, harapannya saat diadakan pasar Takjil nanti semua digelar sesuai dengan ciri khas pedesaan setiap desa”, Terang Pak Camat.

Selain itu Bumdes Kamimas yang merupakan Badan Usaha Milik Desa yang dikelola tingkat Kecamatan ini, diharapkan kedepan bertambah maju dengan semaksimal mungkin mengelola aset aset yang sudah dimiliki, dan tentunya warga masyarakat sebagai anggotanya juga ikut berperan aktif salah satunya usaha Simpan Pinjam, yang apabila dalam transaksinya lancar akan mendapatkan IPTW (Insentif Pembayaran Tepat Waktu) dari Bumdes tersebut.

Dari Hasil pemeriksaan Tim Verifikasi internal, secara umum pengelolaan Bumdes Kamimas Kecamatan Kenduruan berjalan dengan baik, sudah sesuai administrasi serta standar prosedur dalam pengoperasiannya. (Faro)